

### **Guillermo F. Gelonch**

Magister en Dirección Estratégica y Tecnológica (ITBA), Especialización en Administración Financiera (UBA) y Licenciado en Administración (UBA). Project Management Professional (PMP), director de la Especialización en Dirección y Gestión de Proyectos y coordinador académico de la carrera de Contador Público (UNTREF). Actualmente es Profesor Titular de la Universidad Nacional de Tres de Febrero en asignaturas de grado y posgrado. En el ámbito de las organizaciones, cuenta con una amplia experiencia adquirida en el sector público y privado liderando, formulando y gestionando diversos tipos de proyectos. Especializado en formulación y evaluación de proyectos, análisis organizacional, modelado y reingeniería de procesos y control interno. Participó de programas del BID, de la Provincia de Buenos Aires y UNTREF en capacitación técnica a emprendedores

### **Andrés G. Pérez Ruffa**

Licenciado en Administración, Especialista en Dirección Estratégica de Recursos Humanos (UBA) y en Docencia Universitaria (UNTREF). Maestrando en Políticas y Administración de la Educación (UNTREF). Docente-investigador en la Universidad Nacional de Tres de Febrero y en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Buenos Aires. Subcoordinador de la Licenciatura en Administración y Tecnicaturas en Administración y en Administración Bancaria para el convenio con la Universidad de La Punta, y coordinador académico en la especialización en Dirección y Gestión de Proyectos (UNTREF). En la actividad privada y pública se desempeñó en posiciones funcionales en diferentes organizaciones, con una amplia experiencia en la gestión de proyectos relacionados con la implementación de sistemas de información, gestión del cambio y diseño de procesos y sistemas de control interno. Actualmente, se desempeña como consultor independiente en temas de estructuras y procesos, gestión del cambio y capacitación

## **Diego A. Federico Hintze**

Licenciado en Economía (UBA). Cursó la Maestría en Gestión de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación (UNGS). Director de Desarrollo en la Secretaría de Investigación y Desarrollo (SID, UNTREF) y coordinador de Proyectos Institucionales en el Centro de Innovación y Desarrollo de Empresas y Organizaciones (CIDEM, UNTREF). Coordinador Académico de la Especialización en Gestión de la Tecnología y la Innovación (UNTREF) y coordinador técnico de la Especialización en Dirección y Gestión de Proyectos (UNTREF). Docente de grado del Departamento de Administración y Economía de UNTREF. Docente de Posgrado en UNTREF y UNSAM, en temas de gestión de proyectos, planificación estratégica y evaluación en distintas especializaciones y maestrías. Fue coordinador general de TOP (Tecnología para la Organización Pública) y evaluador de programas y proyectos del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación. Fue consultor en más de 40 proyectos nacionales e internacionales con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Banco Mundial (BM), la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), entre otras.